

## Colegio Médico del Perú y ASPEFAM unen esfuerzos por continuar fortaleciendo la calidad de Educación Médica



Los directivos del Colegio Médico del Perú - CMP y de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, ratificaron su compromiso de continuar trabajando conjuntamente para el fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica, así como del ejercicio profesional para el beneficio de la población.

Así lo reafirmaron tras una reunión de trabajo que fue dirigida por el Decano Nacional del CMP, Dr. Pedro Antonio Riega López y el Presidente de ASPEFAM, Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla, en la que se valoró la importante contribución de los directivos del CMP para establecer los consensos necesarios con el Ministerio de Salud, los estudiantes de medicina y ASPEFAM para el fortalecimiento del Examen Nacional de Medicina -ENAM.

En la reunión los representantes de ambas entidades destacaron las coincidencias de sus objetivos institucionales de contribuir, desde sus competencias, con el objetivo superior de fortalecer la Educación Médica para garantizar la formación de los profesionales médicos con la calidad que requiere la atención de salud de la población.

La cita entre el CMP y ASPEFAM se produjo en el contexto de la realización de diversas reuniones de trabajo que han sostenido los representantes de ASPEFAM, dirigidos por el Dr. Huarachi Quintanilla con diversas instituciones para coordinar acciones que contribuyan a seguir fortaleciendo la calidad de la Educación Médica en nuestro país.

Hay que remarcar que en la reunión también participó el Dr. Gustavo Franco Paredes, Secretario de Desarrollo Profesional y Científico del CMP, así

como el Dr. Manuel Núñez, Secretario Ejecutivo de ASPEFAM, así como la Dra. Cinthya Paola Gonzales, Presidenta del Comité del Médico Joven, entre otros directivos del CMP.

